

Indre - Valençay - Valençay

La poule noire du Berry au château

27/04/2013 05:23



Dans un souci constant de biodiversité, la poule noire du Berry, reconnaissable à son plumage noir à reflets vert scarabée, a fait son entrée dans la mini-ferme du château, vendredi dernier. Cette espèce, en voie de disparition il y a encore quelques années, a fait son grand retour en 1975, grâce à Gaston Touraine. Cette volaille arrive de l'élevage de Francis Lasne (Briantes), président du Club français de la poule noire du Berry. Ce dernier a fourni sept poules et un coq.